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FECHA: Enero 22 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Bandidos mataron a mujer”  

Criterio “Registra el PRI formula de la unidad” 

 “En riesgo alianza para las elecciones extraordinarias” 

 “Adversarios no podrán dividirnos” 

 
“Mella con Panal no afecta: Fayad” 

 “Confirma el PRI a Fayad y Penchyna” 

 
“No circula” 

El Independiente “Beneficia a ambos rupturas PRI-Panal” 

La Crónica “Apuesta Sepúlveda por aprovechar experiencias” 

 
“Impulsa ultra revisión vehiculas” 

 
“PRI quiere de su lado a maestros” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Lamentan PRI y Panal de Hidalgo la ruptura: El Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el partido Nueva 

Alianza (Panal) en Hidalgo, lamentaron la ruptura que tuvieron con la cancelación de la alianza que mantenían rumbo a los 

comicios federales de este 1 de julio; sin embargo, aseguraron respetar la decisión de sus dirigencias y se dijeron confiados 

de tener la capacidad suficiente para ir cada uno por su parte y postular a sus propios candidatos. El presidente con 

licencia del tricolor en el estado, Omar Fayad Meneses, consideró una lástima la decisión de las dirigencias nacionales de 

terminar la coalición, aunque mostró su apoyo a la decisión del presidente nacional tricolor. “Lo lamento mucho, pero yo no 

puedo hacer nada, este es un asunto nacional, ni siquiera sé por qué se rompió con Nueva Alianza, pero las razones deben 

de existir por nuestro dirigente y él tiene todo el apoyo y el de Nueva Alianza tiene toda mi consideración”. Al preguntarle si 

hay temor en el PRI de perder el voto magisterial, dijo que “ya hemos ido en elecciones donde vamos solos, ya ustedes van 

a ver los resultados”. “Estamos listos para ir nosotros solos, en el caso de Hidalgo no va pasar nada, al contrario, en el caso 

del estado va a tener repercusiones positivas, porque en el caso de Tepeapulco y Tulancingo no llevábamos candidato, lo 

iban a llevar ellos y ahora el PRI va a poder tener su propio candidato, eso motiva mucho a la militancia”. La relación que 

ahora tendrán con el Panal en el estado, aseguró que seguirá siendo de respeto, “a veces nos enojamos, nos regañamos, 

nos sentimos, pero finalmente hemos estado juntos porque hemos sido buenos aliados”. La voz del Panal El presidente 

de Nueva Alianza en Hidalgo, Heriberto Martínez Santiago, también mostró su confianza en que su partido tiene la 

capacidad de competir en solitario y postular a sus propios candidatos con éxito en las urnas. “Nos ha quedado muy claro 
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que fue una decisión compartida, cada quien tiene su autonomía sus principios su plataforma política, líneas de acción y 

precepto como partido, eso nos hace reconsiderar y no ir en coalición, podemos ir solos. Respetamos la decisión y 

estaremos echando para adelante nuestras propias candidaturas”. Enfatizó que desde el nacimiento del partido en 2006 se 

ha fortalecido a buen paso y que esto se demostró en 2009, “crecimos mucho en Hidalgo y fuimos solos, lo hemos 

demostrado”. “Tenemos confianza en nuestro trabajo, en nuestros liderazgos que se han considerado en los 84 municipios 

en Hidalgo, siempre estamos a la vanguardia de considerar que este trabajo es para fortalecer al partido, lo estaremos 

haciendo siempre y estaremos respondiendo siempre a la expectativa de la dirigencia nacional”. “No nos afecta no tener la 

estructura priista, tenemos la oportunidad para ir con la sociedad y con nuestras propias fuerzas, estructura y plataforma 

estaremos conquistando el voto ciudadano”. “Definitivamente nosotros respetamos la forma de participación del magisterio, 

pero consideramos el trabajo que se da con la sociedad misma, no puedo decir que pierde uno u otro partido, cada quien 

confía en sus fortalezas y lo vamos a demostrar conquistando el voto en julio”. Riesgo en Xochicoatlán y Tulantepec 

••• El Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el partido Nueva Alianza (Panal) mostraron opiniones distintas sobre la 

confirmación de su alianza en los comicios extraordinarios de Xochicoatlán y Santiago Tulantepec. Mientras que el tricolor 

confirmó su intención de ir juntos en estas elecciones, pero el partido magisterial dijo no tener una decisión tomada. “Aquí 

en Hidalgo no hemos roto la alianza, estamos firmes con la alianza y si fuera el caso de romperla sería por ellos no por 

nosotros”, comentó el presidente estatal con licencia del tricolor en el estado, Omar Fayad Meneses. Por su parte, el 

presidente de Nueva Alianza en Hidalgo, Heriberto Martínez Santiago, refirió que no está seguro de ratificar la alianza. “No 

te puedo decir en este momento, no estamos en la dinámica de ver qué pasa con las elecciones extraordinarias, estamos a 

expensas de lo que se diga en el Consejo Estatal”, comentó Martínez Santiago. El 14 de enero el Congreso del Estado 

designó a los miembros de los Concejos Municipales que tomarán las riendas de Xochicoatlán y Santiago Tulantepec hasta 

el 2 de mayo, luego de que se efectúen las elecciones extraordinarias para elegir a alcalde y Cabildo en ambas 

demarcaciones. En sesión extraordinaria, los legisladores eligieron de manera unánime a Edgar Flores Cruz y David Cuevas 

Covarrubias como los presidentes de los Consejos de Santiago Tulantepec y Xochicoatlán, respectivamente. (Gustavo 

Godínez, p{agina 08) 

Milenio-Omar Fayad y Penchyna se registran oficialmente: Omar Fayad Meneses y David Penchyna Grub se 

registraron oficialmente como aspirantes al Senado de la República por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) de 

Hidalgo. Acompañados por miembros del gabinete del gobierno estatal, diputados locales y federales y más de 2 mil 

militantes, ambos aspirantes acudieron a la sede estatal del tricolor en la entidad para entregar la documentación requerida 

ante el Órgano Auxiliar Estatal de la Comisión de Procesos Internos y hacer la inscripción formal. Como se previó desde el 

viernes pasado, la dupla fue la única registrada, por lo que prácticamente amarran la candidatura y sólo tendrán que 

esperar los tiempos oficiales para ser confirmados como abanderados. En sus discursos, ambos aspirantes arremetieron 

contra los 11 años de gobiernos panistas y aseguraron que de la mano de Enrique Peña Nieto ganarán las elecciones 

presidenciales para que el PRI regrese a Los Pinos en este 2012. Sobre si le gustaría enfrentar a Xóchitl Gálvez y a Luciano 

Cornejo en campaña, Fayad Meneses comentó: “Nos da igual, a mí me da igual si va Xóchitl, si van Chana, Juana o incluso 

si va su hermana”. Tras solicitar licencia de la presidencia estatal del PRI el viernes pasado para participar en el proceso 

interno rumbo al senado, Omar Fayad afirmó que la dirigencia del tricolor en Hidalgo será ocupada provisionalmente por la 

secretaria General, Gloria Hernández Madrid. Posteriormente, el Consejo Político Estatal decidirá entre darle continuidad a 

su liderazgo después de las elecciones, convocar a un proceso para elegir a un nuevo dirigente provisional o definitivo o 

ratificar a Hernández Madrid. “Va asumir la dirigencia Gloria Hernández Madrid, a la Secretaría General va la que estuviera 

en la Secretaría de Organización, Patricia González Valencia, y al a Secretaría de Organización va Carlos Muñiz, esto es 

provisional, mientras la Comisión Política Permanente o el Consejo Político deciden otra cosa”, detalló. “Yo pedí licencia 

hasta el 16 de febrero, yo regreso ese día, pero de ganar la contienda interna metería otra licencia en el Consejo Político 

Estatal para que éste decida qué se va a hacer, y si hay otra dirigencia interina por un pequeño lapso, porque la nueva 

licencia la solicitaría hasta 2 de julio, pero incluso si el Consejo Político lo decidiera, podría regresar a concluir mi periodo 

estatutario”, explicó. David Penchyna y Omar Fayad pidieron licencia de su cargo como diputados federales el jueves 

pasado para este proceso interno. Claves El 27 será oficial • La Comisión de Procesos Internos del PRI anunciará el 27 

de enero si valida el registro de Omar Fayad y David Penchyna.  • En caso de que se confirme su precandidatura ante el 

tricolor, ambos aspirantes podrán arrancar la precampaña, que se desarrollará del 28 de enero al 14 febrero. • El 15 
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febrero será la Convención tricolor que los ratifique como candidatos oficiales. Una vez electos como abanderados se podrá 

completar el registro ante el Instituto Federal Electoral (IFE) entre el 15 y 22 de marzo. Después las campañas iniciarán en 

abril. (Gustavo Godínez, página 09) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Solicitó línea de transporte apoyo a Seguridad Pública: Por los asaltos que se habían presentado en la 

línea Autobuses De Oriente (ADO), la empresa acudió a la Secretaría de Seguridad Pública estatal (SSPH) para solicitar 
apoyo, informó el titular de la dependencia, Damián Canales Mena. "Fueron con nosotros para ver en qué se les podía 

apoyar, inclusive se han utilizado agentes infiltrados en las unidades para reforzar la vigilancia, siempre pensando en la 
seguridad del pasajero", aseveró Canales Mena. El jefe policiaco resaltó que es responsabilidad de las líneas de transporte 

tener sensibilidad para tomar medidas de seguridad adicionales, pues es un negocio y un servicio el que se ofrece. 

También mencionó que a pesar de que los asaltos se habían presentado en varias líneas de autobuses, un retén de la 
SSPH, que se había ubicado en la carretera México-Pachuca, se tuvo que retirar. "El ánimo no es causar molestia a nadie, 

es evitar que se produzcan este tipo de hechos ilícitos, pero las autoridades federales solicitaron que se retirara ese retén", 
apuntó Damián Canales. Finalmente, dijo que con las paradas intermedias que realizan algunas de las unidades el riesgo se 

incrementa. (Ommar Ayala, página 08) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Acusan a Obras de causar crecimiento desordenado: El presidente de la Sociedad Ecologista Hidalguense 

(Sehi), Marco Antonio Moreno Gaitán, acusó a la Secretaría de Obras Públicas y a las empresas constructoras de generar 

especulación y ocasionar el crecimiento desordenado en las Zonas Metropolitanas de Pachuca, Tula y Tulancingo Indicó 

que las tres Zonas Metropolitanas de la entidad, incluyendo Tizayuca, que forma parte de la Zona Metropolitana del Valle 

de México, están siendo rebasadas por el crecimiento urbano además de enfrentarse a problemas para dotar de servicios 

públicos, principalmente agua, drenaje, electrificación y recolección de desechos. “Esto obligaba a que los municipios se 

estén endrogando de manera permanente para poder resolver estos problemas y mientras los municipios se endrogan, las 

empresas constructoras se siguen enriqueciendo y siguen viviendo de la especulación”, aseveró. En entrevista, manifestó 

que de acuerdo a estudios de la Sehi, el 90 por ciento de las viviendas del estado de Hidalgo se comercializan en el Distrito 

Federal, Estado de México, Querétaro y algunas en Puebla. Respecto a la demanda interna de vivienda en Hidalgo, 

continuó, más del 75 por ciento de la población está insatisfecha, situación que apuntó, es verdaderamente grave. Moreno 

Gaitán ejemplificó que tan solo los desarrollos de El Huixmi, Renacimiento, San Antonio, Santa Matilde, San Fernando 

segundo y Colinas de Plata, por mencionar solo algunos, tienen problemas para dotar los servicios básicos como agua, 

drenaje y electrificación, “el tiempo ha demostrado que la calidad de la vivienda no raya ni siquiera en lo mínimamente 

aceptable”. Comentó que tan solo en Tizayuca acaban de autorizar 44 mil viviendas y la presidencia municipal, dijo, no 

tiene como llevar los servicios a estas viviendas por lo que tendrá que recurrir al endeudamiento público. Asimismo, el 

ambientalista acusó al Congreso del estado de no revisar cómo es que la Secretaría de Obras Públicas viene entregando las 

tierras de manera displicente a las grandes constructoras, ya que la dependencia estatal tiene en sus manos la 

responsabilidad de autorizar de nuevos fraccionamientos. Además de toda esta serie de irregularidades, el presidente de la 

Sociedad Ecologista Hidalguense puntualizó la disponibilidad de agua para consumo humano en las regiones de Pachuca, 

Tula y Tulancingo, se vera reducida en un 10 por ciento. “No es cualquier cosa, estamos hablando que si tenemos 45 

millones de metros cúbicos de agua, serán 4 mil 500 millones de metros cúbicos de agua que no vamos a tener”, agregó. 

Manifestó que además de la Secretaría de Obras Públicas, la Secretaría del Medio Ambiente, la Secretaría de Gobierno y la 

Secretaría de Planeación deben empezar a revisar estas circunstancias y poner orden al crecimiento desorbitado. 

(redacción, página 09) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Quiero el apoyo de los maestros, no de Elba: Peña: El candidato del PRI a la Presidencia de la República, 

Enrique Peña Nieto, dijo en Guadalajara que con la ruptura con Nueva Alianza y Elba Esther Gordillo, el PRI no pierde, sino 

que gana. En un encuentro con representantes de medios de comunicación, el precandidato dijo que el PRI no se debilita, 

“yo creo todo lo contrario. El PRI va sólido, con una gran fortaleza. El PRI se mantiene, hay sectores del partido a las que, 

al contrario, esta decisión les favorece por la participación legítima que van a obtener y que se habían visto afectados por 

el primer acuerdo y justamente cuando estaba en revisión ese acuerdo hubo modificaciones y hubo puntos irreconciliables. 

Le da oportunidad a otros cuadros del PRI”. Antes, Peña Nieto se reunió con empresarios del país en la 19 Reunión Anual 

de Industriales y, en entrevista posterior, comentó que no le preocupa perder el apoyo de Gordillo, pues dijo que él se 

dedicará a ganarse la confianza de la ciudadanía en general y de manera particular convocará a los maestros: “Quiero 

pedirles a las maestras y maestros del país que sean parte de este proyecto, que sientan y asuman como propia la 

propuesta, pero sobre todo el compromiso que voy a hacer con la sociedad mexicana. Mi propósito será trabajar para 

ganarme esa confianza y todo lo demás no tiene sentido ni lugar en el tema”. Aclaró que la alianza con el Partido Verde se 

mantiene. Indicó que el PRI confía en su fortaleza y añadió que la alianza se dio para fijar compromisos con “el propósito 

de lograr una gran competitividad, pero también que permitiera postular candidatos competitivos. Lo que ocurrió es que no 

se logró la conciliación de intereses de ambos partidos y en un acuerdo respetuoso y cordial nos llevó a que cada partido 

fuera por su cuenta”. Peña Nieto señaló que pensó que serían tres los candidatos a la Presidencia, “ahora seremos cuatro 

porque Nueva Alianza deberá llevar a su candidato”. También durante la reunión con Industriales Peña Nieto dijo que ya es 

posible hacer una comparación con gobiernos de alternancia, que “en mi óptica, han dejado mucho qué desear”. Dijo que 

el crecimiento económico del país en los últimos 11 años, en los que el PAN ha gobernado, ha sido el menor en 

comparación con los anteriores 70 años. Indicó que ha habido ausencia de políticas para generar empleo y actualmente 

hay tres veces más desempleo, que ha pasado de 300 mil a dos millones 700 mil desempleados. Mencionó que en los 

últimos 11 años, en México ha crecido la pobreza y actualmente hay cinco millones de pobres; además de que se vive en 

condiciones de inseguridad y guerra. Además, el candidato priista propuso la creación de un sistema de Seguro Social 

Universal que tendría su soporte en las bases del actual seguro Social, pero con la posibilidad de que cualquier persona 

esté afiliada. Dijo que sería un sistema que no sólo llegaría a unos cuantos o a quien tiene empleo formal, sino que sería 

para todos, “que llegue a todos los mexicanos y que la única condición para ser beneficiario sería ser mexicano”. El 

decálogo El candidato presentó ante los miembros de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) los temas 

centrales de su plataforma política, y reiteró que entre ellos se encuentra la apertura del sector energético al capital 

privado. Tras criticar que en la última década no hubo avances sustanciales en el desarrollo nacional, pues durante los 

gobiernos del PAN no se registró un crecimiento económico suficiente, y en cambio hubo mayores niveles de desempleo, la 

competitividad de México bajó 20 puntos, y se sumaron a la pobreza extrema más de 5 millones de mexicanos, además de 

que nos niveles de inseguridad pública se dispararon, Peña Nieto, presentó sus propuestas para mejorar dichas 

condiciones. En el decálogo que presentó durante la reunión de industriales 2012 de la Concamin, el abanderado priista 

enumeró el fomento a la competencia económica, reorientar el esfuerzo educativo, incentivar el crédito, crear 

infraestructura para el desarrollo, mejorar la estrategia para el comercio exterior y el impulso a una reforma fiscal integral, 

entre otras. Con información de Mariana Otero-Briz Habrá acuerdos legislativos El PRI y Nueva Alianza podrán tener 

alianzas legislativas después de 2012 y no significa una ruptura de las relaciones para ninguno de los dos partidos, 

consideró el coordinador de campaña de Enrique Peña Nieto, Luis Videgaray. “El hecho de que vayamos a competir en la 

elección presidencial no significa ni un rompimiento, ni mucho menos, es un partido con el que tenemos muchas 

coincidencias y tenemos también una identidad propia”, explicó en entrevista con MILENIO. Consideró que en el futuro y 

sobre todo en las cámaras habrá posibilidad de mantener una alianza con los integrantes del partido de la maestra Elba 

Esther Gordillo. Aunque admitió que en la evaluación de la alianza sí se tomó en cuenta la necesidad de brindar mayores 

espacios para los priistas. “Tiene que ver con nuestra capacidad de competencia, no es un asunto de personas, no obedece 

a un caso específico o a una situación específica o coyuntural en una entidad federativa u otra. Obedece al análisis global 

de la posición competitiva de cara a la elección”, explicó. —¿En qué términos mejora la situación competitiva el que no 

vayan con el Panal? —Al darle más espacios a los priistas, a quienes han hecho carrera al interior del PRI.  (Miriam 

Castillo, página 18) 
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Milenio-Sólo se trata de una separación simulada: AMLO: Para Andrés Manuel López Obrador la ruptura entre PRI y 

Nueva Alianza es una “mera simulación” y advirtió que podría haber un panorama similar al de 2006 cuando el Panal tuvo a 

un candidato propio, pero terminó operando para favorecer a Felipe Calderón. El tabasqueño inició actividades de buen 

humor “bien y de buenas”, presumió, y sin ninguna resistencia respondió a varios cuestionamientos de la prensa acerca de 

la separación del partido de la maestra y el PRI. “Es una cuestión de imagen, pura faramalla. Como se está cayendo Peña y 

sus asesores le dicen que le afecta la imagen, hay una separación simulada”, dijo al inicio de un mitin en el municipio de 

Silao en su gira por Guanajuato. Dijo que el candidato priista se encuentra tan ligado a Elba Esther Gordillo, como con los 

ex mandatarios Mario Marín, Humberto Moreira y Arturo Montiel, por lo que desestimó la posibilidad de que se haya roto 

realmente el pacto entre la maestra y los priistas. “Les estaba perjudicando mucho el descaro, la Secretaría de Educación 

Pública, quieren simular que no sabe de eso, que no está con esos políticos, pero la realidad es que está plenamente 

integrada con ellos”, dijo. Asimismo, negó de manera tajante que haya una posibilidad de llegar a un acuerdo con Gordillo 

para ir en alianza. Por su parte, el senador del PT Ricardo Monreal consideró que la ruptura de PRI y Panal sólo provocará 

el debilitamiento de la estructura priista. Desechó la posibilidad de un acercamiento con la maestra, pues no están 

dispuestos a pactar con ella. Además, consideró que el partido magisterial no va a ir separado de la derecha, “porque su 

plan B es el PAN”. “Es que no puede hacer otra alianza con nadie más. Ernesto Cordero es el único porque (Santiago) Creel 

y la otra señora (Josefina Vázquez Mota) han demostrado públicamente su reticencia.” Monreal admitió que la ruptura 

podría dejar en desventaja al tricolor, pues la lideresa tiene un porcentaje de movilización. “Nadie puede negar que sea una 

mujer con estrategia, y creo que antes de la ruptura ya tenía acuerdos en otro lugar”, dijo. (Miriam Castillo, página 19) 

 

 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice…  

(redacción, página 03) 

Criterio-Jaque Mate…  

 (Sergio Sarmiento, página web) 

Criterio-La Silla…  

(Manuel Baeza, página web) 

Milenio-El pájaro carpintero… Que tras la ruptura de la comunión partidista entre el Partido Revolucionario 

Institucional y elPartido Nueva Alianza, muchos candidatos están que se dan topes en la pared pues les será más 

difícil ganar sin candidaturas de coalición. 

Así que de ahora en adelante los consejos estatales se parecerán a niños peleados y aunque quieran jugar uno con el otro, 

sus papás ya les dijeron que ni se hablen, pues cada quién ya retiró sus canicas del suelo. 

Que las autoridades, en su afán de cortar la entrada y salida de llamadas telefónicas al Centro de Readaptación Social 

de Pachuca, pecaron de inocentes. Y es que una empresa estadounidense fue la encargada de implementar el sistema, 

sin embargo por la falta de equipo tuvieron que suspender la instalación del bloqueador de señales y la empresa dijo que 

regresaría en cuanto adquiriera el equipo. Sin embargo ya va más de un mes y el director del centro penitenciario no sabe 

nada de ellos, sólo sabe que ya se les había pagado un adelanto. 

Que según el futbolista mundialista Julio Gómez, la directiva del Club Pachuca se parecen más a los políticos en 

campaña que a los dueños de un equipo de futbol. Y es que La Momia, como se le conoce tras su actuación en el Mundial 
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Sub-17, se quejó de estar relegado y no recibir una oportunidad con el equipo mayor, como su compañero Marco 

Bueno. 

Por eso, dijo, que prefiere que lo cambien de equipo, a uno que si lo valore y que le dé una oportunidad. 

Que muchos políticos deberían aprenderle a locatarios y empresarios del Centro Histórico de Pachuca la constancia y 

tenacidad que los caracteriza. Y es que a menos de una semana del nombramiento de Eleazar García como alcalde de la 

capital hidalguense, estos vuelven a la carga y piden que se terminen los programas dominicales y que se abra a la 

circulación las calles y avenidas que se cierran ese día. 

Y es que al parecer nunca se van a cansar de pedir siempre lo mismo, pero se les olvida que también hay gente que pide 

que este programa tenga continuidad para dar a los pachuqueños algo nuevo e interesante. (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… “Nos da igual, a mí me da igual si va Xóchitl, si van Chana, Juana o incluso si va su hermana.” 

Omar Fayad Meneses, aspirante al Senado por el PRI, muestra su escasa preocupación por los contrincantes de otros 

partidos en la próxima jornada electoral. 

“No nos afecta el no tener la estructura priista, nosotros tenemos la oportunidad para ir con la sociedad y con nuestras 

propias fuerzas.” 

Heriberto Martínez Santiago, presidente estatal del Partido Nueva Alianza, asegura que el instituto político no esta 

preocupado por la ruptura con el PRI, pues tiene bases sólidas, asegura. 

“Lo que realmente afecta a la Seguridad Pública del Estado es que algunos municipios (...) toman la determinación, de 

darles las gracias a todos los policías.” 

Damián Canales Mena, titular de la Secretaría de Seguridad Pública, lamenta recortes y asegura que no todo en los 

policías es bueno, pero tampoco malo. (redacción, página 03) 

Milenio-Trascendió… Que Nueva Alianza dedicó ayer todos sus esfuerzos para dejar en claro que no se siente como 

“novia de pueblo” por el cortón que le dio el PRI en la coalición electoral para julio próximo. 

Por eso el partido de Elba Esther Gordillo esparció versiones de que los factores fundamentales en la ruptura con el PRI 

fueron las postulaciones de Beatriz Paredes a la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal y la del yerno de Manlio Fabio 

Beltrones, Pablo Escudero, al Senado. 

Según el Panal, no iban a dejar pasar estas candidaturas bajo ninguna circunstancia. Por lo que, al final, sí hubo un yerno 

en el camino. 

¿Será? 

Que el distanciamiento entre el Panal y el PRI ocurrió desde la llegada del senador Pedro Joaquín Coldwella la 

dirigencia nacional del tricolor para sustituir a Humberto Moreira. 

El presidente de Nueva Alianza, Luis Castro, asegura que desde la asunción del quintanarroense no se han visto y lo más 

cerca que han estado juntos “ha sido en las fotografías que publicaron los medios luego de la ruptura”. 

Que Josefina Vázquez Mota celebró su cumpleaños 51 con el desaire de las principales figuras del panismo. 

Pese a que se giraron invitaciones al Presidente de la República, secretarios de Estado, dirigentes del partido y hasta sus 

adversarios en la contienda, Santiago Creel y Ernesto Cordero, ninguno de ellos asistió a la celebración en el Campo 
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Marte. 

Sólo acudieron dos integrantes del gabinete federal, la secretaria de Turismo, Gloria Guevara, y la titular del 

Conaculta, Consuelo Sáizar. (redacción, página 02) 

Milenio-Duda Razonable…  

 (Carlos Puig, página web) 

Independiente-El Socavón: (redacción, primera plana) 

Crónica-Arriba 

 Abajo- (redacción, página web) 

Crónica-Grillerias…  

(redacción, página web) 

Crónica-Balcón Político:  

(Carlos Camacho, página web) 

Uno más uno-Pachuquillas: (redacción, primera plana)  
 

El Reloj-La hora en punto: (Edmundo Pineda, página 09)  

El Universal-Bajo Reserva… LA SEPARACIÓN del PRI y el Panal no fue nada amistosa. Los dirigentes de los partidos, 

Pedro Joaquín Coldwell y Luis Castro Obregón, dieron una cara muy distinta al público de lo que realmente ocurrió en la 
ruptura del pacto electoral para las elecciones presidenciales y la renovación del Congreso de 2012. Desde el equipo de la 

profesora Elba Esther Gordillo se ve a don Pedro como el responsable de la fractura, bajo la óptica de que él ha sido 
secuestrado por la nomenclatura, nos dicen. A quién le sirve el presidente del partido? Al candidato Enrique Pea Nieto o a 

los dinosaurios?, se preguntaron los cercanos a la maestra. Por lo pronto, dice el grupo de Gordillo, ella mantendrá su 
amistad con el mexiquense.  

  

DESPUS de la crisis poltico-diplomtica entre México y Francia por el caso de la ciudadana francesa Florence Cassez, 
sentenciada por secuestro en territorio mexicano, existen posibilidades de sacar del congelador la relación bilateral y darle 

la vuelta a la cancelación de las actividades del Año de México en Francia, ese bochornoso desencuentro de 2011. Nos 
informan que la Secretara de Relaciones Exteriores, a cargo de la embajadora Patricia Espinosa, participar en los actos 

conmemorativos de los 20 años de la firma de los Acuerdos de Paz en El Salvador, que se llevaron a cabo el 26 y 27 de 

enero en París, eventos que buscan recordar el importante papel de ambos pases en el histórico proceso salvadoreño.  
HAY UNA instrucción bastante clara de la procuradora general de la República, Marisela Morales Ibáñez, en el tema del 

respeto a los derechos humanos: pasar del discurso a los hechos. En los próximos días, la funcionaria echar a andar 
oficinas de atención de DH para que ciudadanos, detenidos o sus familiares puedan presentar quejas cuando sientan 

vulnerados sus derechos por parte de los servidores públicos de la PGR. Nos adelantan que el Distrito Federal ver las 
primeras acciones de la estrategia de fortalecimiento institucional.  

AL INTERIOR de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, a cargo de José Espina, hay visos de que los aspirantes a la 

candidatura presidencial azul, Josefina Vázquez Mota, Santiago Creel y Ernesto Cordero, participen en un segundo debate, 
ahora menos soporífero, antes de la elección del 5 de febrero. Nos dicen que se espera que el ejercicio se lleve a cabo 

entre el 26 y el 31 de enero próximo. Los equipos de los tres se volverán a reunir para afinar el formato del encuentro y la 
fecha.  

LOS DIPUTADOS federales salen de viaje, luego de mes y medio de asueto, o dirán que hicieron mucho trabajo en 

comisiones? Las bancadas salen con gastos pagados: los del PRI van a Guadalajara, Jalisco; los del PAN a Marida, Yucatán, 
y los del PRD a Acapulco, Guerrero. Los legisladores que dirigen el priista Francisco Rojas, el panista Francisco Ramírez 

Acuña y el perredista Armando Ros Piter buscan definir los temas a proponer en los últimos tres meses de la Legislatura, 
periodo cargado por el componente de las campañas electorales.  (redacción, página web) 
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Reforma-Templo Mayor… MUY CONTENTA y arropada por amigos y aliados políticos festejó su cumpleaños Josefina 

Vázquez Mota. 

LA PRECANDIDATA presidencial, que cumplió 51 años el viernes, le dijo a sus invitados que era la fiesta de los 50 más 1, 

que es la manera en la que piensa ganar la primera ronda de la elección interna del 5 de febrero. 

CERCA de mil personas estuvieron en la pachanga en el Casino Militar del Campo Marte, entre ellas la secretaria de 
Turismo, Gloria Guevara; la presidenta del Conaculta, Consuelo Sáizar; la abanderada panista al GDF, Isabel Miranda, y la 

activista María Elena Morera. 

ENTRE los invitados también se vio a Roberto Gil, quien llegó con su esposa, la consejera del IEDF Carla Humphrey, a 

quien, por lo visto, no le preocupan las críticas sobre su cercanía con el PAN y sus figuras. 

Y ES QUE, más que ágape cumpleañero, aquello parecía ¡mitin de campaña! 

EN UN PAR de semanas cambiará en el IFE la presidencia de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos. 

QUIEN va de salida es el consejero Benito Nacif, y llegará en su lugar Marco Antonio Baños, quien también estará al frente 
del Comité de Radio y Televisión. 

EL RELEVO trae preocupados a varios en el instituto, pues temen que se tensen aún más las relaciones con la Cámara de la 
Industria de la Radio y la Televisión. 

INCLUSO hay quienes dicen que los concesionarios van a extrañar mucho a Nacif, ya que sus maneras tersas han permitido 

desactivar conflictos en la administración de los tiempos oficiales en medios electrónicos. 

HABRÁ que ver qué tanta mano izquierda puede tener Baños para los tiempos difíciles que se acercan. 

DICEN que la ex precandidata del PRD al GDF, Alejandra Barrales, se sigue reservando el derecho a declarar sobre las 

encuestas que le dieron el triunfo a Miguel Ángel Mancera, ya que aún cabildea su futuro. 

Y QUE varios perredistas andan entre molestos e inquietos, pues cuentan que la diputada local está negociando no sólo de 
puertas hacia adentro... sino también hacia afuera. 

SEGÚN esto, tanto fue el berrinche de la ex lideresa de los sobrecargos, que está dejando llegar a sus oídos el canto de 

algunas sirenas tricolores que le ofrecen el oro y el moro a cambio de su apoyo al PRI. 

¿A POCO la legisladora está lo suficientemente molesta como para cambiar su camiseta amarilla por una roja? Es pregunta 

que se pinta de colores. 

YA SE supo que el gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge, no fue el único funcionario que aprovechó su estancia en 
Madrid por la Feria Internacional de Turismo para irse al futbol. 

EN EL ESTADIO Santiago Bernabéu también estuvieron para el partido Real Madrid-Barcelona el gobernador de Jalisco, 

Emilio González; el de Morelos, Marco Adame, y el director del Fonatur, Enrique Carrillo. 

PERO NO SÓLO los invitados a la feria aprovecharon para hacer turismo futbolero: también estuvo en el cotejo el secretario 

de Energía, Jordy Herrera, quien también andaba de gira por la capital española. 

¡AH, qué aficionados a las patadas nos salieron! (redacción, página web) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
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